



Fernández Noroña reclama exclusión a López Obrador

Aunque de manera legal todavía no arranca como tal la precampaña o la búsqueda de candidaturas, ayer con el anuncio de que renunciará Marcelo Ebrard a la Secretaría de Relaciones Exteriores, y cuya renuncia será efectiva a partir del próximo lunes, comienza ya de facto esta carrera.

Hay que recordar que, además a esto hay que poner como contexto la cena que tuvieron el presidente López Obrador con las llamadas corcholatas y con los gobernadores para festejar el triunfo de Delfina Gómez en el Estado de México, la cena que se dio justamente la noche de antier en un restaurante cercano a Palacio Nacional, pero a la que no fue invitado Gerardo Fernández Noroña, quien también hay que recordar aspira a la candidatura a la Presidencia por parte de Movimiento de Regeneración Nacional, dado que él pertenece al Partido del Trabajo.

Bueno, Gerardo Fernández Noroña una vez más reprochó el desdén del presidente Andrés Manuel López Obrador tras no haber sido invitado a esta cena.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4974?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AHI5FoyWHXkNZwg&ithint=video&e=GrSYhC>